

# Chaos und Stern

Von Van

## Prolog: Prolog

So hier ist der Prolog zur Geschichte und eine kleine Eineitung zu dem Thema um was es geht ^^

Hoffe es gefällt euch

Also dann lasst uns mit der Story anfangen ^^

---

—

Feuer, Erde, Wind, Wasser die Vier Grund Elemente, welche unsere Welt zusammenhalten. So wie Ying und Yang stehen auch sie in einem Gleichgewicht zueinander. Wird eines der Elemente zu Mächtig müssen die Wächter eingreifen. Schon immer gab es zwei Mächte die sich bekämpften, doch erst die Menschen gaben ihnen Namen. Die eine Seite nannten sie Stern. Die Sternenmagie war eine Magie des Friedens sie war hauptsächlich dafür gedacht anderen Zu Helfen. Die andere Seite, welche für das Gleichgewicht zuständig war, war eine Magie des Krieges. Sie wurde hauptsächlich dazu gebraucht um Kämpfe auszutragen die Wächter dieser Magie waren brutal und gnadenlos. Überall wo sie waren herrschte Krieg und Zerstörung. Diese Magie Nannte man das Chaos.

Wieder und wieder wurden Magier des Sterns und des Chaos geboren und bekämpften sich. Beide Seiten waren dazu bestimmt auf ewig Feinde zu bleiben.

„Ewige Feinde...“, ein leises Seufzen ging durch die Stille. Ein Junge saß in einem kleinen Raum einzig und allein eine Kerze spendete ihm Licht. Eine Stimme riss ihn aus seinen Gedanken. „Lasst die Zeremonie beginnen.“ Der Junge stand auf und verlies den Raum, raus in die Dunkelheit der Nacht. „Bist du bereit, dass Chaos zu werden?“, die Stimme erstarb und begann dann laut zu lachen, „Was frag ich eigentlich? Du hast ja keine Wahl.“, wieder lachte die Stimme, doch der Junge blieb Stumm und sah nur weiter ins Leere. „Card Captor Sakura...“, murmelte er leise. „Ja der Stern unser Feind.“ Der Junge seufzte erneut und sah dann nach oben, über ihm stand der Wächter der Sonne unter dem Chaos.

„Das Chaos... was genau soll das sein?“ Sakura ein Mädchen mit hellbraunen Haaren und grünen Augen, saß zusammen mit Kerberos und Yue bei Eriol zu Hause und versuchte sich die Sache mit dem Chaos erklären zu lassen. Allerdings blickte sie nicht ganz durch. „Es heißt ein neuer Magier, der unter dem Chaos steht, soll bald in Japan

auftauchen oder sogar schon da sein.“ Eriol seufzte und sah dann aus dem Fenster. Tomoyo war ebenfalls im Zimmer und hatte die ganze Unterhaltung mit angehört. „Ich fass noch mal zusammen... Also Chaos und Stern sind wie Ying und Yang zwei Gegensätze und das eine kann ohne das andere nicht, aber dennoch sind sie Feinde und es wurde prophezeit, das Sakura, also der Stern, gegen das Chaos kämpfen muss.“ Eriol nickte zustimmend. „Aber es ist nicht so wie bei den Karten. Im Gegensatz zu dem Chaos waren die Kämpfe mit den Clow Cards kleine Fische.“, ergänzte er. Sakura hatte den Blick auf den Boden gerichtet. Kerberus war aufgestanden und sagte enthusiastisch „Das schaffen wir schon.“, zu Sakura gewandt meinte er: „Mach dir keine Sorgen Yue und ich sind immer an deiner Seite.“ „Du genau da ist das Problem.“ Yue hatte endlich auch mal was gesagt und sofort alle Aufmerksamkeit auf sich gezogen. „Ach und warum?“, fauchte ihn Kernberos an. Aber anstatt Yue sprach nun Spinner. „Ganz einfach: Wenn es zu einem Kampf zwischen Chaos und Stern kommt und ihr mitkämpft darf das Chaos auch seine Wächter rufen und das ist gefährlich. Sie sind im Gegensatz zu uns darauf trainiert worden zu kämpfen und zu töten. Und ehrlich gesagt kann ich mir nicht vorstellen, das ihr in der Lage seit etwas zu töten oder doch?“ Alle schüttelten den Kopf. „Aber darauf wird es wahrscheinlich hinaus laufen. Es könnte sein das ihr den Magier des Chaos töten müsst.“ Nun waren wieder alle Augen auf Eriol gerichtet. „Es ist sogar sehr wahrscheinlich.“ Alles schwieg. Sakura blickte weiterhin auf den Boden und konnte es nicht fassen. Sie sollte jemanden töten.

---

–  
So der Prolog is fertig ^^

Kommies wären mir sehr lieb ^^ Dann weiss ich wenigstens was ihr von meiner Geschichte haltet ^^